

Herbst-Schachturnier 2015

Auch heuer wurde das traditionelle Herbst-Schachturnier in Schladming abgehalten, bereits zum fünften Mal. Vom 25. bis 27. September kämpften 8 Mannschaften um die Plätze.

In Summe wurden von jedem Teilnehmer 7 Partien absolviert, wobei jeder Spieler pro Match insgesamt nur 20-Minuten Bedenkzeit hatte (Schnellschach).

Die Kelag war mit fünf Spielern vor Ort, wobei Messner Bernhard an die Kombi-Mannschaft „verliehen“ wurde.

Das Kelag-Team (Amtmann Paul-Peter, Just Anton, Petutschnig Harald, und Schurian Ewald) war diesmal erfolgreicher als in den Vorjahren, es reichte trotzdem nur für den 6. Platz.

Am Sonntag wurde noch ein Blitzschachturnier ausgetragen, diesmal in Form eines Paarturnieres. Zu den besseren Spielern (ermittelt anhand der ELO-Zahl) wurden die „nicht so guten“ Spieler (ohne ELO-Zahl) zugelost. Vier Teilnehmer der Kelag waren hier dabei – teilweise sehr erfolgreich.



Blick in den Spielsaal

**Hier noch einige
Eindrücke zu
diesem Turnier:**

der Mannschaftsführer Ewald
Schurian in Gedanken
verloren



Anton Just bei einem
entscheidenden Zug



Harald Petutschnig voll
konzentriert (Brett Nr. 1)



Paul-Peter Amtmann hat schon einen schweren Kopf



Bernhard Messner gegen den starken Dr. Fabisch (ELO 2052)



die begehrten Trophäen



Großartiger Erfolg für Anton Just - 1. Platz im Blitzturnier (im Bild mit seinem Schachpartner Florian Mostbauer - links und dem Turnierleiter und Veranstalter Joachim Salamon APG - rechts)



2. Platz im Blitzturnier für Ewald Schurian (im Bild mit seinem Schachpartner Robert Gattermayer)



Landesfachwart Ewald Schurian